

ABSTRAK

MARSAL ASAALA. NIM 9214 11 016. 2015. *Pengaruh Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Return On Asset Sebagai Variabel Intervening (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI) Tahun 2011-2013.* Skripsi Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., MSA dan Ibu Valentina Monoarfa, SE., MM

Penelitian ini bertujuan untuk menguji/mengetahui pengaruh struktur modal terhadap *return on asset*, menguji/mengetahui pengaruh struktur modal terhadap nilai perusahaan, menguji/mengetahui pengaruh *return on asset* terhadap nilai perusahaan, serta menguji/mengetahui pengaruh struktur modal dan *return on asset* terhadap nilai perusahaan. Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan perusahaan manufaktur. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah data dikumpulkan dari situs resmi bursa efek indonesia yakni www.idx.co.id. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 75 perusahaan dari tahun 2011 sampai dengan tahun 2013 yakni selama 3 tahun. Data dianalisis dengan menggunakan regresi linear berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa struktur modal (*debt to equity ratio*) berpengaruh signifikan terhadap *return on asset*. Struktur modal (*debt to equity ratio*) berpengaruh langsung signifikan terhadap nilai perusahaan (*price book value*). *Return on asset* berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan (*price book value*). Secara simultan struktur modal (*debt to equity ratio*) dan *return on asset* berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan (*price book value*) perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2011-2013. Koefisien determinasi (R^2) atas pengaruh Struktur Modal terhadap Nilai Perusahaan dengan *Return On Asset* sebagai variabel intervening adalah sebesar 46,1%.

Kata Kunci: Pengaruh Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Return On Asset Sebagai Variabel Intervening.